## 令和元年度 庄内支部懇談会 報告

6月21日(金)、酒田市のホテルリッチ&ガーデン酒田にて、懇談会&新入会員歓迎会を行いました。今年度の新入会員は16名、参加者は52名であり、オーシャンビューが素敵な会場にて盛り上がりを見せました。

席に着いた直後は、緊張した表情をしていた新入会員の皆さんでしたが、会が進むにつれ賑やかな様子を見せてくださいました。職場の先輩に先導されながら、時には新入会員で列を作って挨拶しあいながら、同じ庄内地域で働く理学療法士同士で顔を合わせて交流を深める場面が多く見受けられました。また、自己紹介の時には、司会や会場の先輩からの突飛な質問に苦戦しながらも、フレッシュな意気込みや目標を述べておりました。庄内支部の懇談会恒例となっている閉会の挨拶では、昨年度に元気な自己紹介を見せてくれた大野先生が、今年度も期待通り元気な言葉で締め括ってくださいました。懇談会を通じ、同じ出身校、同じ職場、実習で訪れた職場などの関係性も増えており、会員数が増加する中でも「顔の見える」関係は構築しやすくなってきているな、と感じました。このように多くの皆さまにご参加・ご協力を頂き、懇談会は成功を収められたと思います。 (文責;長岡孝則)



